

EVENEMENTS 2015

SAVERDUN

Rassemblement du groupe à 19h. devant l'église de SAVERDUN pour fêter Saint HUBERT.

Les sonneurs de cor rassemblés sur le parvis de l'église



Les sonneurs de cor sur le parvis de l'église./Photo DDM.

Dernièrement, a été célébrée la messe de saint Hubert, patron des chasseurs et des forestiers. Pour l'occasion, prêtre, paroissiens, sonneurs de trompes et animaux de compagnie se sont réunis sur le parvis de l'église, en début de soirée.

Les sonneurs de cor des Échos de l'Estrique ont enchanté l'ensemble des participants. Ils les ont même fait chanter lors du verre de l'amitié avec des airs connus de tous tels que, entre autres, «Les Montagnards sont là», «Se Canto»... C'est la deuxième fois que la paroisse locale organise ce rassemblement festif, auquel étaient conviées les associations de chasseurs de la ville. L'envie de se retrouver l'année prochaine a été largement exprimée. Ce souhait est accompagné d'un désir de resserrer les liens entre tous : chasseurs, sonneurs, catholiques, protestants...

Texte lu sur la Dépêche.

SAINT QUENTIN LA TOUR

Marie, notre deuxième sonneuse en seconde, membre de l'ACCA de Saint Quentin La Tour, nous attendait, ce dimanche 18 Juillet, à la salle des fêtes du village pour animer le traditionnel repas des chasseurs.

Superbe soirée où tous les invités nous ont accueilli, en vrais connaisseurs de la trompe de chasse, autour d'une table où le gibier était à l'honneur.

Plusieurs intermèdes, entre les plats, nous ont permis de présenter nos fanfares

ainsi qu'une partie de notre répertoire de chansons de chasse.

Vers 24h., laissant la place à la disco, nous nous sommes effacés sur la pointe des pieds en assurant à nos hôtes de cette soirée notre future venue pour le prochain repas de 2016.

CHÂTEAU DE LAGARDE

11 Juillet, 19h., nous quittons le mariage de Grépiac pour nous diriger vers Mirepoix.

L'animation nocture d'un marché de plein vent nous a été demandée par l'association

dont le but est de recouvrir des fonds pour la restauration de cet imposant château

de Lagarde qui date du Moyen Age pour assurer la défense des lieux entre Lavelanet et Mirepoix.

Accueil très sympathique des organisateurs qui, avant notre prestation, nous propose de savourer

une viande de boeuf cuite au feu de bois, accompagnée de frite et d'une pâtisserie maison.



La nuit tombe, un feu d'artifice embrase les lieux, nous nous mettons en place au pied du château,

loin des spectateurs, pour ajouter un peu de mystère à cette soirée très particulière.

Le groupe sonne plusieurs fanfares sous les applaudissements des spectateurs dont la plupart,

venant de pays étrangers, ne connaissent pas notre instrument.



La soirée s'écoule, lentement.

Les tables se vident de leurs hôtes alors que nous chantons les chansons de notre répertoire.

Il est minuit, nous sommes seuls, les ruines du château sont, maintenant, retournées dans le calme
qui les entoure depuis des siècles.

C'est le moment, pour chacun d'entre nous, de prendre le chemin du retour.

GAJA LA SELVE

Texte de Jean Paul concernant le repas des chasseurs du 23 Mai.

Repas du 23 Mai 2015 à GAJA LA SEVE

C'est au village de Gaja-la- Selve,(encore plus beau que St Martin de Villereglan),situé au coeur de La Piège que s'est déroulé le 54ième Traditionnel Méchoui des Chasseurs de la Selve qui s'est transformé en traditionnel repas de sanglier au cours des années.

A midi, environ 130 personnes se sont régalés de différents mets à base de sanglier.

A l'issu de ce repas ,les plus sportifs d'entre nous ont dépensés les calories accumulées à l'occasion d'un match de foot , pour les moins vaillants,une partie de pétanque et pour les plus fainéants une longue sieste.

Après ces multiples activités,nous reprîmes l'apéritif avec tous les amis et propriétaires,venus plus nombreux en soirée pour écouter le groupe de sonneurs des Echos de l'Estrique qui ,une fois de plus ,est venu se joindre à notre fête.

Merci encore à eux de nous avoir régalé par leurs différentes fanfares et leurs magnifiques chants et ce jusque tard dans la nuit.

MARIAGE A GREPIAC

11 Juillet, les sonneurs se rendent à l'église du village où doit se célébrer un mariage

dont le futur époux est un chasseur connu et reconnu.

Trois fanfares accompagnent la cérémonie et notre groupe, dont la prestation est très appréciée des personnes présentes, sonne, devant le porche, les Honneurs aux nouveaux mariés.

Direction l'école où des rafraichissements nous sont distribués, le soleil, très présent, nous poussant, facilement, à la consommation de boissons non alcoolisées.

A la demande de quelques connaisseurs, nous interprétons plusieurs fanfares de fantaisies avant, de prendre congé avec les remerciements de tous les invités.

SAINT MARTIN DE VILLEREGLAN, le 17 Mai :



C'est au village de Saint Martin de Villereglan, un des plus beaux de France situé au coeur de la Malepère, que se déroula la troisième édition de la Fête de la Chasse et de la Nature.

Après avoir enfilé nos tenues, nous prîmes la direction de l'Eglise pour animer la messe de 10h célébrée par l'Abbé Philippe Guitard.

C'est sous un soleil éclatant, après avoir craint le pire le matin, que nous nous dirigeâmes avec plus de 450 personnes sur la place pour écouter les discours des politiques Pierre Bardiès, maire et conseiller départemental, Rose-Marie Taihlan, sa réplique féminine ainsi que la sénatrice Gisèle Jourda et pour terminer Mr le Président Yves Bastié.

Pour animer l'apéritif offert par les crus de la Malepère et du Limousin nous sonnons 5 ou 6 fanfares pour passer ensuite au repas ou nous enchainons les fanfares et les chants de notre répertoire.

La deuxième partie de la journée se déroula autour de notre fidèle compagnon «le chien», c'est lui sous ses aspects les plus divers en fonction des races, qui a été le Roi de la Fête.

Trois ou quatre milles visiteurs ont assistés à la présentation des meutes, à la démonstration de travail de chiens d'arrêt, de chiens truffiers, à la démonstration de chiens de sang (recherche gibier blessé), obéissance et respect des ordres et à la démonstration de chiens de ferme.

C'est vers 17h30 que notre équipe de sonneurs quitta ce beau village audois.



Vendredi 17 avril, à la FERME DE CHAMPREUX :

Fête de la Chasse de l'AICA de NAILLOUX.

Accueillis par Mr. Le Baron DUPERIER, Président de l'AICA mais aussi par Albert BENTABOULET, maître honoraire de ce lieu enchanteur,

les Sonneurs des Echos de l'Estrique s'en sont donnés à cœur joie en cette soirée printanière.



Photographie de Michel CHAYNES, la Dépêche du Midi.

THIERRY FERRAFIAT, notre Chef a pris beaucoup de plaisir à diriger les siens mais aussi les sonneurs amis de la région,

avant le festin mais aussi pendant et après... où fanfares de circonstances et de vénerie ont retenti jusque tard dans la nuit !!!

A l'année prochaine...peut-être.

Aricle de Michel CHAYNES, paru dans la Dépêche du Midi.

Soirée animée pour les chasseurs

Le groupe des sonneurs " Les Echos de L'Estrique " à la ferme de CHAMPREUX.

Vendredi avait lieu le traditionnel repas des chasseurs organisé par l'Association intercommunale de chasse agréée,

l'AICA de Nailloux, à la Ferme de de CHAMPREUX.

C'est la troupe de sonneurs, avec gilet et cravate de vénerie, les "Échos de L'Estrique", venue spécialement d'ESCOSSE près de Pamiers, qui a ouvert les festivités au son des trompes de chasse pendant le rituel apéritif servi aux invités par les chasseurs sous le chapiteau.

Cette association de chasse très ancienne compte plus d'une centaine de vaillants chasseurs qui interviennent sur sept communes du Lauragais : Nailloux, Seyre, Monestrol, Gibel, Lagarde, Montgeard et Cagnac.

Elle est actuellement présidée par Henri du Perier, lieutenant de louveterie de la baronnie de Monestrol.

Les chasseurs avaient, à l'occasion, apporté le gibier de l'année, préparé par Albert BENTABOULET, Lieutenant de Louveterie, président d'honneur, et mijoté par Nadine, pour régaler plus de 300 personnes, chasseurs, famille et amis.

Les élus de toutes les communes adhérentes de l'AICA étaient également présents et pour l'ambiance festive

il y avait aussi les vétérans du club de rugby "Le RESSEGUE" de CALMONT.

Au menu des agapes, la traditionnelle salade de charcuterie et de foie gras, et bien sûr la daube de sanglier et le civet de chevreuil, avec, entre chaque service, un intermède musical animé de chants et musiques à la trompe de chasse dédiés à Diane et Saint Hubert.

La soirée s'est terminée par un bal musette, tard dans la nuit, animé par le célèbre DJ Billy.
